
Discorso di domenica 19 gennaio 2025 del vicesindaco di 
Bioggio, Daniele Bianchi 

Care concittadine e Cari concittadini, 

Buonasera e un cordiale benvenuto a nome mio e dei miei colleghi di Municipio a questo 
tradizionale incontro di inizio anno. Grazie sentitamente della vostra presenza.  

Ringrazio per aver accettato volentieri il nostro invito: 

 
• Il sindaco di Manno signor Giorgio Rossi 

Comune con il quale abbiamo delle collaborazioni intercomunali 
 

• La sindaca di Neggio signora Antonella Notari 
• Il sindaco di Vernate signor Angelo Vegezzi 

Comuni con i quali insieme ad Aranno è in corso uno studio aggregativo 
• I nostri Consiglieri comunali  
• Il nostro parroco Don Carlos 

Il quartetto dell’orchestra Arcadia del maestro signor Dario Meroni nostro concittadino di 
Cimo, che allieterà la manifestazione. 
 

• Scuso il sindaco di Agno Thierry Morotti e il sindaco di Aranno signor Roberto Destefani 
assenti per impegni già assunti in precedenza 
 

Vi confido che provo una forte emozione, ma anche un onore e un piacere ad essere qui oggi 
con i miei colleghi di Municipio, per celebrare l’inizio di un nuovo anno insieme a voi. Questo 
momento speciale ci offre l’opportunità di riflettere sull’anno appena trascorso, riconoscere 
quanto fatto e prepararci con speranza a nuove sfide e opportunità. 

L'anno appena trascorso, superfluo occultarlo, ci ha posto davanti a sfide e difficoltà 
inaspettate, ma ci ha anche dato la possibilità di mostrare la nostra resilienza e la nostra 
capacità di unirci come comunità. Abbiamo lavorato insieme, sostenendoci reciprocamente, 
e oggi siamo qui, pronti a iniziare un nuovo capitolo. 

Desidero ricordare alcune importanti opere eseguite l’anno scorso quali: la realizzazione del 
posteggio P26 a Bosco Luganese, la trasformazione del serbatoio Viga in stazione di 
pompaggio, alcuni lavori   e manufatti alla pista di ghiaccio Giazz in di Pree a Bosco Luganese, 
la realizzazione di una nuova tratta di sentiero che collega la zona dell’aula nel bosco con il 
sentiero esistente di Finà – Stavèi a Bosco Luganese, curato dalla Protezione Civile. 

Infine gli ultimi lavori di finitura della riqualifica di Via Cademario, opera che ci hanno informato 
in questi giorni, si è distinta recentemente nel concorso paesaggio architettura urbana e 
design – conseguendo la distinzione quale primo premio. 

Lo scorso 4 novembre è iniziato inoltre il cantiere dell’edificazione della nuova scuola 
dell’infanzia. Un investimento importante di 10mio di CHF. A metà febbraio inizierà la 
demolizione del vecchio edificio e a seguire lo scavo e la nuova costruzione. Lavori che nelle 
previsioni saranno terminati tra 3 anni o poco più.  

La nuova scuola dell’infanzia dove inizierà il futuro dei nostri piccoli concittadini, garantirà uno 
spazio sicuro, moderno e secondo le prescrizioni vigenti in materia di costruzioni scolastiche. 
Nel nuovo spazio vi sarà pure la mensa per i bambini della scuola elementare.  Questa nuova 
costruzione completerà in modo adeguato e armonico il comparto scolastico. 



Passiamo ora a un paio di obiettivi principali per il nuovo anno. Il primo il risanamento delle 
finanze. Percorso già avviato negli scorsi mesi per riportare il nostro Comune verso finanze 
più sane e stabili, in risposta alla difficile situazione finanziaria attuale, influenzata in gran parte 
da una serie di fattori economici esterni, come le misure finanziarie adottate dal Cantone con 
ripercussioni dirette sui comuni, ma anche dagli importanti investimenti che il Comune ha 
realizzato e realizzerà a favore di tutta la collettività. 

Un secondo obiettivo è la riorganizzazione dei nostri servizi per renderli più efficienti e 
rispondenti alle reali esigenze dei cittadini. 

Tutto questo per costruire un Comune sempre più forte, più unito e più prosperoso. 

Per riuscire a raggiungere gli obiettivi prefissati abbiamo bisogno del vostro sostegno e la 
collaborazione di tutte le forze politiche. Da parte del Municipio vi garantiamo il massimo 
impegno, dedizione e trasparenza. 

Desidero esprimere la nostra più profonda gratitudine a tutti i presenti che prestano del 
volontariato. La vostra generosità e il vostro impegno sono il cuore pulsante della nostra 
collettività. Senza di voi, molte delle nostre iniziative non sarebbero possibili. Ognuno di voi 
porta con sé una storia, una passione, una motivazione unica, e tutti insieme formate un 
mosaico straordinario per le attività del nostro Comune. Continuate per favore a portare avanti 
il vostro meraviglioso lavoro con l'entusiasmo e la dedizione che vi contraddistinguono. 
Bioggio ha bisogno di persone come voi, e noi siamo immensamente fortunati e grati di avervi 
al nostro fianco. 

E’ bello ricordare anche la collaborazione con l’Associazione l’Orto di Muzzano che 
settimanalmente al mercoledì mattino presso il nostro Centro Diurno vende i suoi prodotti 
orticoli.  

Questa associazione si dedica a supportare il reinserimento socio-professionale delle 
persone. Partecipando a questa attività, le persone riscoprono così il loro valore umano e 
professionale. 

Vi informo che il Municipio ha pianificato a partire dal 27.1.2025 quattro incontri con la 
popolazione sul nostro territorio. Lo scopo è d’illustrarvi gli obiettivi e i progetti che l’Esecutivo 
intende perseguire, ma più in generale rafforzare il dialogo tra il Municipio e i cittadini, 
condividere idee, consigli e osservazioni per costruire insieme il nostro futuro, sostenendoci 
e arricchendoci l’un l’altro. 

L'inizio di un nuovo anno è anche un momento per guardare avanti, con speranza e 
determinazione. Ci aspettano come già menzionato nuovi progetti, iniziative e opportunità per 
crescere e migliorare. Il nostro obiettivo è quello di costruire una comunità sempre più 
inclusiva e solidale, in cui ognuno possa sentirsi valorizzato e supportato. 

Prima di concludere desidero esprimere di cuore un sentito ringraziamento ai miei colleghi di 
Municipio per il sostegno e la collegialità, siamo una compagine unita, ai Consiglieri comunali, 
a tutto il personale dell’amministrazione e ai docenti dell’istituto scolastico per l’impegno e la 
professionalità sempre dimostrata a favore dei nostri cittadini. 

Vi ricordo che quest’anno è l’anno internazionale della pace e della fiducia. 

Pertanto, a nome dei miei colleghi di Municipio e mio desidero proprio augurare a ciascuno 
di voi un nuovo anno ricco di pace, serenità, fiducia e tantissima salute.  

Grazie di cuore a tutti voi per l’attenzione. 


